



THOMAS-MORUS-SCHULE

**WEIHNACHTS-  
PÄCKCHEN-  
KONVOI**



Liebe Eltern der Thomas-Morus-Schule,

als Schule der Kinderrechte beschäftigen wir uns momentan mit dem

„Recht auf Gleichheit“.

**Alle Kinder haben die gleichen Rechte  
und kein Kind darf benachteiligt werden.**

In diesem Zusammenhang möchte sich die TMS in diesem Jahr an der Aktion  
„**Weihnachtspäckchenkonvoi**“ beteiligen.

**In Abstimmung mit der Schulpflegschaft der TMS möchten wir Sie  
auf freiwilliger Basis einladen dieses Projekt zu unterstützen.**

Die Organisation der Hilfsaktion, durch die Kinder in Osteuropa zur Weihnachtszeit mit Geschenken unterstützt werden, liegt beim Service-Club RoundTable. Im folgenden Brief werden alle notwendigen Informationen erläutert, außerdem finden Sie im Anhang einen weiteren Flyer.

*Liebe Eltern,*

*wir möchten Euch einladen, in diesem Jahr bei der Hilfsaktion „Weihnachtspäckchen für Osteuropa“ mitzumachen. Packt und gestaltet hierzu einen Schuhkarton mit Euren Kindern und bringt diesen bis zum 13.11. wieder in die Schule. Das Team vom „RoundTable 48 Münster“ holt diese Päckchen anschließend ab und bringt sie zur zentralen Sammelstelle. Anschließend werden die ca. 130.000 Päckchen aus ganz Deutschland nach Rumänien, Moldawien, Bulgarien oder die*

*Ukraine gefahren und persönlich übergeben - alle weiteren Infos und Bilder befinden sich auf dem Flyer.*

*Der Fokus liegt auf Qualität statt Quantität. Es ist vor allem wichtig, den Kindern ein persönliches und schönes Geschenk überreichen zu können. Einige Tipps, was in so einem Geschenk drin sein könnte, finden sich auf dem Flyer wieder. Immer öfter befinden sich auch persönliche Grüße in den Geschenken, die von Übersetzern vor Ort jedem Kind übersetzt werden. Wir würden uns sehr freuen, wenn Ihr gemeinsam mit uns diese Aktion in diesem Jahr unterstützt. Kurze Anleitung:*

*Flyer mit Infos zum Inhalt der Päckchen und Spende lesen*

- 1. Päckchen gestalten und packen*
- 2. Hinweis zum Geschlecht und Alter (Vorlage auf dem Flyer) ausdrucken und auf das Päckchen kleben*
- 3. Zwischen Montag, 11.11. und Mittwoch, 13.11. in der Schule abgeben*

Simon Mayr



Wir freuen uns sehr, dass wir gemeinsam mit unseren Kindern und Ihrer Unterstützung an dem Projekt teilnehmen.

Die Kinder können die gepackten Päckchen

**ab Montag 04.11.2024 bis zum Montag 11.11.2024**

mit zur Schule bringen und auf der Aulabühne ablegen.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Martina Wenger  
Schulleiterin

Anne Jostmeier  
stellv. Schulleiterin